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            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              ９時30分 開議 

              〔４番中岩和子議長席に着く〕 

○議長（中岩和子君） おはようございます。 

 ただいまから再開します。 

 本日の会議を開きます。 

 本日の日程は、お手元に配付のとおりでございます。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第１ 意見書第１号 紀伊山地における国直轄の大規模土砂災害対策の着実な推進を求め 

              る意見書（案） 

○議長（中岩和子君） 日程第１、意見書第１号紀伊山地における国直轄の大規模土砂災害対策の

着実な推進を求める意見書（案）を議題とします。 

 局長から意見書（案）を朗読させます。 

○事務局長（伊藤善之君） 

〔意見書第１号朗読〕 

○議長（中岩和子君） 提案理由の説明を求めます。 

 ２番左近君。 

○建設常任委員長（左近 誠君） 12月８日開催の建設常任委員会におきまして、本町議会に依頼

の紀伊山地砂防事業の促進と継続を求める期成同盟会会長で奈良県五條市長であります太田好

紀氏提出の紀伊山地砂防事業の継続を求める意見書の議会議決の依頼についてを町当局より現

状の報告を受け、意見書の提案について議論を行いました。 

 紀伊半島大水害で甚大な被害を受けた本町にとって砂防事業の重要性は委員全員が認識して

いることであり、全会一致で建設常任委員会として先ほど局長から朗読のありました意見書を

発議することにいたしました。議員皆様の御審議のほどよろしくお願いいたします。 

○議長（中岩和子君） 質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 質疑を終結することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

 討論はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 討論を終結することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、討論を終結します。 
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 採決を行います。 

 意見書第１号について原案のとおり可決することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、本件は原案のとおり可決されました。 

 お諮りします。 

 ただいま議決されました意見書第１号について、その条項、字句、数字その他の整理を要す

るものについては、その整理を議長に委任されたいと思いますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、条項、字句、数字その他の整理は議長に委任することに

決定しました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第２ 那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員会調査報告 

○議長（中岩和子君） 日程第２、那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員会調査報告を議題

とします。 

 那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員会委員長から会議規則第77条の規定により調査

報告書の提出がありましたので、委員長の報告を求めます。 

 ７番曽根君。 

○那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員長（曽根和仁君） 那智勝浦町内漁業協同組合に関

する特別委員会調査報告をさせていただきます。 

 なお、今回が最終の報告となります。 

 平成28年12月８日に委員会を開催いたしました。出席は、担当課より３名、そして委員全員

です。 

 当局より10月１日付で勝浦地方卸売市場が開設され、10月２日に開設式を行ったこと、７月

29日に損失補償額を執行し、９月29日に市場関連不動産の買い取りを行ったこと、地域経済活

性化支援機構による債権買い取りの見込み及び平成28年10月と11月の使用料の徴収状況につい

て報告を受けました。また、損失補償が執行されたことにより特別委員会の調査事項について

は全て終了いたしました。 

 今後の町内漁協に関する事項につきましては経済常任委員会の所管事務である水産業に関す

ることとして引き継ぐことの確認を行い、委員会を終了いたしました。 

 以上でございます。 

○議長（中岩和子君） 質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 質疑を終結することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 



－154－ 

 なお、那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員会は委員長の報告のとおり全ての調査を

終了いたしましたので、これをもって解散といたします。 

 休憩します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              ９時38分 休憩 

              ９時54分 再開 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

○議長（中岩和子君） 再開します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第３ 常任委員会報告 

○議長（中岩和子君） 日程第３、常任委員会報告を行います。 

 総務常任委員長より報告を求めます。 

 ３番下﨑君。 

○総務常任委員長（下﨑弘通君） それでは、総務常任委員会報告を行います。 

 12月８日に開催しております。出席者は、委員全員と担当課です。 

 福祉課から、人権同和教育啓発推進月間関連事業の11月１日の街頭啓発、懸垂幕、のぼり等

の掲出、放送、人権特集号の発行、人権作文等の表彰式について、住宅宅地資金貸付事業の収

納状況等の報告がありました。 

 消防体制及び施設についてですが、消防長から消防艇「はくりゅう」についてオーバーホー

ルの結果、エンジン部分の不良、傷みがあり修理を行う、12月30日完了予定。消防車両、タン

ク工作車の契約後の進捗について、来週納車予定とのことです。 

 前回報告後の火災件数は１件、救急件数は４月から11月まで616件、搬送人員は588名です。

９月から11月までのドクターへリ要請件数は２件、防災ヘリ要請件数は２件、救助活動件数は

１件、小・中学校防災学習は９回実施、訓練指導については学校２件、地域１件、福祉施設７

件、その他防災対象事象は１件となっております。 

 次に、学校管理についてですが、次長から、教育委員の辞任があり、現在人選中。那智中学

校体育館のつり天井工事ですが、国庫補助金の内示があり、28年度で設計し、29年度繰り越し

し、事業実施したいとのことです。 

 学校教育課からは、12月１日現在の児童・生徒数、児童の事故１件、いじめ防止研修会３回

実施、学校研究授業の報告、29年度就学予定児童100名の適正就学指導委員会を実施、28年和

歌山県学習到達度調査の実施についての報告、不登校の状況について、訪問型家庭教育支援事

業の活用について、今後の予定として第７回和歌山県教育実践研究大会を１月28日実施との報

告がありました。 

 生涯学習課から、社会教育青少年地域ふれあいネットワーク、公民館、社会体育、文化財、

図書館等の事業の実施状況、９月から休館していた図書館がリニューアルされ、11月１日から

開館したとのことです。 



－155－ 

 今後の予定として、中高生読書まつり12月11日、成人式は29年１月３日、子ども読書活動ミ

ニフォーラム１月15日、１月25日、29日、レスリング中学生選抜合同練習会１月21日、近畿ス

ポーツ推進委員研究協議会２月２日、３日、市町村対抗ジュニア駅伝は２月19日に開催との報

告がありました。 

 総務課から、勝浦地区の津波対策としての防波堤の建設について、図面の説明とこれまでの

経過報告があり、勝浦地区での地域部会では賛成、反対両方の意見が出され、12月６日に観光

漁業関係者の意見を伺い、今後勝浦地区の地域部会を12月21日に開催し、住民の皆さんの意見

を伺い最終的な判断をしていきたいとのことです。 

 以上で報告を終わります。 

○議長（中岩和子君） 次に、厚生常任委員長より報告を求めます。 

 １番荒尾君。 

○厚生常任委員長（荒尾典男君） 厚生常任委員会報告を行います。 

 町立病院の諸報告。 

 病院の経営状況及び診療、人事につきまして、10月１日正看護師２名、准看護師２名採用、

11月末日診療放射線技師１名退職、11月より正看護師、理学療法士、診療放射線技師、臨床工

学技士、社会福祉士を公募し、12月４日職員採用試験を実施し、現在審査中であります。 

 新公立病院改革プラン策定について、９月末にプロポーザルで有限責任監査法人トーマツと

契約、11月に第１回改革プラン策定委員会を開催、委員は外部委員４名、総務課長、福祉課

長、院長、看護部長、事務長で、またコンサルからの提案により院内に若手を中心としたチー

ムをつくり就職説明会を院内で行い、都市部の説明会への参加等も活動するとのことです。年

度中に策定して厚生常任委員会に報告するとのことであります。 

 経営状況報告書は、入院収益が５億9,772万8,959円で対前年96万3,653円の増、外来収益は

３億3,015万9,795円で5,821万4,691円の減等で、病院事業収益は外来収益の大幅な減少により

3,178万2,617円の赤字となっております。委員からは、町内出身の医師の方に来ていただくよ

うな活動をしてはとの意見もありました。 

 環境衛生施設の実態について、現クリーンセンターの関係、11月16日クリーンセンター運営

委員会開催、運営委員は７名、天満区より３名、住民課４名、公害対策、ダイオキシン検査結

果、年度別ごみ搬入量、平成28年度予定工事、修繕等の状況、ごみ持ち込み休止等について報

告したとのことです。 

 年末年始の体制について、12月23日、持ち込みごみ臨時営業、最終営業日、12月30日午前

10時までとのことです。 

 平成29年２月１日から２月20日まで、年間でごみの量の少ない時期に焼却炉２炉の補修及び

電気系統設備の補修を行うため、持ち込みごみの休止をします。持ち込みごみの事業所とは個

別に相談して対応、収集については通常どおりとのことです。 

 廃棄物減量等推進審議会が10月28日に開催、排出抑制、再使用及び再資源化の推進、環境美

化活動について答申案を審議し、11月10日に町長に提出したとのことです。 
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 11月25日、第２回紀南環境広域施設組合議会定例会が行われ、最終処分場の候補地の買収が

おくれているとの報告があったとのことであります。 

 その他で、脳ドック事業は応募者数が多数ありましたが、増員に関しては町立病院で受診可

能な規模なので来期も40名ではないかとのことでした。 

 マイナンバーに関しましては、11月末現在で申請件数が1,217件、うち交付数は914件、交付

率が75.1％です。 

 福祉施設の実態について。 

 南紀園について、特別養護老人ホーム定員100名に対し現員95名、うち那智勝浦町の人の入

居者数は47名、養護老人ホームは定員50名に対し現員46名、うち那智勝浦町からの入居者数は

８名です。 

 旧施設跡地は、平成25年10月１日の不動産鑑定価格は１億200万円が、平成28年８月１日現

在の時点、修正価格は9,343万2,000円で8.4％の下落とのことであります。 

 介護保険制度の状況について、平成28年11月30日の認定者数の状況です。人口１万

5,997人、うち男性7,433人、女性8,564人、前年同期比で289人の減です。65歳以上の高齢者数

は6,345人、高齢化率は39.7％、第１号被保険者数は6,415人で昨年より13人の増、要支援、要

介護認定者数は1,293人、前年比５名の増とのことです。 

 町内施設の入所状況について、日好荘那智園、定員50人、空床１、ルピナス、定員100に空

床３、日比記念病院、定員56に空床29、日好荘スマイル、定員29に空床９、湯ごりの郷、定員

29に空床がゼロ、グループホーム湯ごりの郷、定員18に空床ゼロ、グループホームかしの木、

定員９に空床１、つつじ園、定員18に空床１となっています。このうち、日好荘スマイルにつ

いて前回の報告で介護職員の不足で受け入れできないとのことでしたが、11月１日からは受け

入れ可能になっているとのことであります。 

 介護予防・日常生活支援事業について、平成29年度より要支援１、２の方に対するデイサー

ビスとヘルパーサービスの種類が細分化され、新たに25項目のチェックを受けた事業対象者が

それに加わります。 

 その他で、全国健康福祉祭ねんりんピックが平成31年10月前後の４日間、和歌山県で開催予

定、選手、役員が全国から約１万人、選手は60歳以上で、那智勝浦町はダンススポーツを開催

予定で参加人数は約427名ほどとのことであります。 

 以上で厚生常任委員会報告を終わらせていただきます。よろしくお願いします。 

○議長（中岩和子君） 次に、経済常任委員長より報告を求めます。 

○経済常任委員長（亀井二三男君） 経済常任委員会報告をいたします。 

 12月８日木曜日９時45分より出席委員６名全員で、担当課に所管事務調査について説明を受

けました。 

 初めに、商工業の振興についてでありますが、セーフティーネット保証５号の認定件数であ

りますが、平成28年９月から11月までの３カ月の間で１件認定しておるとのことであります。 

 次に、観光振興及び施設整備についてであります。 
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 １点目に、宿泊客の推移でありますが、７月までは昨年比3.8％の増でありましたが、８、

９、10月の３カ月で15万1,070人と連続してマイナスとなっております。昨年比ではマイナス

2.5％まで落ち込んでおります。要因としましては、昨年は国体やふるさと旅行券のプラス材

料があったことと、またホテル浦島の山上館が９月より休館したことが影響したものとの報告

を受けました。 

 ２点目に、現在までの経過としまして、１つ、９月22日から25日までの４日間、日本最大の

祭典でありますツーリズムＥＸＰＯジャパン2016が東京で開催され、４日間のうちの後半の２

日間、一般来場者18万5,800人を迎え、和歌山ブースにて当町の観光ＰＲを行ってきたとのこ

と。 

 ２として、９月27日、秋田市において全国神社総代大会が開催され関係者1,500人が集まる

中、那智勝浦町ブースを設置し観光ＰＲ、チラシ600セットを配布してきたとのことでありま

す。 

 ３つ目としまして、インバウンド用の多言語化について、英語、中国語への吹きかえを完了

し、現在観光協会等のホームページにより配信しているとのことであります。 

 ４つ目としまして、10月25日、第30回あげいん熊野詣が行われ、過去最高の248名の参加が

あり、市野々小学校の生徒11名、宮崎市訪問団３名が参加されました。 

 ５つ目としまして、10月29、30日に宮崎大祭「神々の集い」に参加し、平安衣装を着て５キ

ロメートルの時代行列に同行し、またイベントブースでの観光ＰＲを行ってきております。 

 ６つ目としまして、11月２日に開催されました天空ハーフマラソンは全国から2,600人が参

加し、勝浦市より３名の招待選手を迎えたとのことであります。 

 次に、農林水産業の振興についてでありますが、那智駅交流センター関係では丹敷の湯につ

いて平成28年４月から９月の実績を平成26年の実績と比較し、入浴者数、売り上げとも４％の

減となっておりますが、改修工事後のランニングコスト削減については燃料費で年間約150万

円ほどの削減の見込みがある、また農産物直売所については２％増となっているとのことであ

りました。 

 鳥獣害対策関係につきましては、平成28年11月末現在の有害捕獲実績では鹿が409頭、イノ

シシが176頭、猿44頭、アライグマ６頭となっております。 

 災害復旧事業関係では、平成23年台風12号町単独災害復旧工事の執行状況では平成28年度実

施分で契約済み29件、うち23件が完了している、また繰越事業であります林道小阪大野線災害

復旧工事についても年度内補助金を受け入れる見込みとのことであります。 

 水産業につきましては、１点目にマグロの水揚げ成績では、前年との４月から11月までの累

計対比では、水揚げ量では入港船は26隻ふえて水揚げ量も６万8,349キログラム増加したもの

の、水揚げ額が35億9,400万円で前年比8,600万円の減となっておりますが、前回報告では２億

2,000万円の減でありましたので、３カ月で持ち直してきており、これから最盛期を迎えます

ので期待ができるとの報告を受けました。 

 ２点目に、那智勝浦冷蔵株式会社について、平成28年10月末までの前年度比の損益計算では
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当期純利益で2,961万9,570円プラスとなっております。要因としては、前年より餌料が

2,211万7,600円、保管料で1,217万7,714円と大幅に増加しております。水揚げが減る中でも入

港船がふえ、さらには水揚げされる魚価の関係で保管が増加したものだと考えております。 

 ３点目に、第７回いせえび祭りが11月12日、盛大に開催されたことの報告がありました。こ

の中で、私どもの中ではことしのイセエビは浜値も少し例年より高く、エビも少し小ぶりであ

るということでお客さんの中からは少し高かったかなという意見もあったと聞きます。 

 以上で経済常任委員会報告を終わります。 

○議長（中岩和子君） 次に、建設常任委員長より報告を求めます。 

 ２番左近君。 

○建設常任委員長（左近 誠君） 建設常任委員会報告を行います。 

 平成28年12月８日午前10時より建設常任委員会を開催、出席者は委員６名と担当課です。 

 所管事務調査、水道関係について。 

 平成28年度工事の進捗状況及び発注状況の報告を受けました。上水道及び簡易水道では市

野々地内の配水管布設替工事と宇久井取水布設整備工事の完成、天満地内と南大居地内の配水

管布設替工事の入札及び契約の報告を受けました。 

 簡易水道統合整備事業において、配水施設附帯工事と４件の配水管布設替工事の完成、５件

の配水管布設替工事の入札及び契約の報告を受けました。 

 委員から、那智勝浦町の有収率の取り組みについて質問がありました。水道課では、有収率

を向上させていくため今後も漏水調査業務等を継続していくと同時に、年次計画に基づき老朽

管の布設替を行っていくとのことであります。 

 建設課の関係。 

 町の工事入札については平成28年９月15日建設常任委員会以降の計８件であります。主な入

札は、太田地区内の水路、色川中学校の解体、天満第２、第３団地の塗装工事であります。ま

た、大谷残土整備もあります。 

 県発注の平成23年台風12号関係では、那智川は来年以降も、太田川は今年度おおむね完了の

予定、国土交通省発注の河川工事８件につきましては、第１堰堤、第２堰堤は完成しており、

渓流保全工は一部完成、５カ所は施工中のことであります。また、那智川は堆積工及び護岸工

事は調整中とのことであります。 

 近畿自動車道紀勢線、すさみ－串本間につきまして19.2キロですが進捗状況に大きな動きは

ないとのことであります。県道那智山勝浦線歩道整備について、平成28年度は、今年度です

ね、用地買収と工事を行っており、市野々地区につきましては用地交渉中とのことでありま

す。県道長井古座線整備につきまして施工延長は3.4キロであります。今年度用地及び工事中

であります。 

 空家等対策推進に関する特別措置法に関して、県は今年度12月27日に和歌山県空家等連絡推

進協議会を立ち上げる予定であります。 

 木戸浦堤防護岸工事につきましては、平成29年３月入札予定とのことであります。なお、こ
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の堤防工事につきまして、委員から浜への昇降口や花火観覧等、遊歩道利用の要望がありまし

た。 

 なお、先般行いました建設常任委員会研修視察について御報告申し上げます。 

 平成28年10月27日から28日の２日間の行程で実施いたしました。参加者は、委員６名全員と

建設、水道両課長と事務局１名の計９名であります。 

 訪問及び調査事項でありますが、初日は愛知県南知多町を訪れ、愛知県知多建設事務所職員

の方から木戸浦堤防と同じ工法のフレア護岸工について現地において説明を受けました。引き

続き、名古屋市へ移動、水道事業関係を展示した水の歴史資料館を訪れ、先人が取り組んだ水

の歴史を館長より説明を受けました。 

 ２日目は、空き家等適正管理条例先進地の愛知県蒲郡市役所を訪ね、担当課の課長、副課長

両氏から平成25年10月１日発足後の取り組み、経過等の説明を受け、質疑応答の研修を行いま

した。なお、研修の成果を今後の委員会運営に生かしていきたいと考えております。 

 これで建設常任委員会報告を終わります。 

○議長（中岩和子君） 以上で常任委員会報告を終わります。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第４ 委員会所管事務調査継続調査要求 

○議長（中岩和子君） 日程第４、委員会所管事務調査継続調査要求を議題とします。 

 総務、厚生、経済、建設の各常任委員長及び議会運営委員長から、その所管事務について引

き続き調査研究を行う必要があるため次の定例会までの継続調査の申し出が議長宛てに届いて

おります。 

 お諮りします。 

 各委員長から申し出のとおり、次の定例会までの継続調査とすることに御異議ございません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、各委員長から申し出のとおり、次の定例会までの継続調

査とすることを決定いたしました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第５ 閉会中の継続調査要求 

○議長（中岩和子君） 日程第５、閉会中の継続調査要求を議題とします。 

 議会広報編集委員長から、議会広報編集事務について閉会中も引き続き調査を行う必要があ

るため次の定例会までの継続調査の申し出が議長宛てに届いております。 

 お諮りします。 

 議会広報編集委員長から申し出のとおり、次の定例会までの継続調査とすることに御異議ご

ざいませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、議会広報編集委員長から申し出のとおり、次の定例会ま
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での継続調査とすることを決定いたしました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第６ 議員派遣について 

○議長（中岩和子君） 日程第６、議員派遣についてを議題とします。 

 お手元に配付のとおり、平成29年成人式等に議員を派遣したいと思いますが、御異議ござい

ませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、お手元に配付のとおり議員派遣することに決定いたしま

した。 

 なお、閉会中の議会で議長及び議員が調査、会議等で必要な出張については議長に委任され

たいと思いますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、閉会中の議会で議長及び議員が調査、会議等で必要な出

張については議長に委任することに決定いたしました。 

 お諮りします。 

 本定例会の本会議における発言に関し、会議録の調製時にその精査を議長に一任されたいと

思いますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中岩和子君） 異議なしと認め、本定例会の本会議における発言に関し、会議録の調製時

にその精査を議長に一任することを決定いたしました。 

 これで本日の日程は全部終了しました。 

 会議を閉じます。 

 平成28年第４回那智勝浦町議会定例会を閉会します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              10時25分 閉会 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

○議長（中岩和子君） 第４回定例会の閉会に当たり一言御挨拶を申し上げます。 

 去る12月７日から本日14日まで、議員各位の真剣な御審議、御協力により閉会することがで

きました。まことにありがとうございます。今議会では８名の方が一般質問をしてくださいま

した。新クリーンセンター建設にかかわる質問が多かったのですが、町長におかれましては９

月議会に出されました１市２町を含め広域での新クリーンセンター建設計画推進を求める議決

を重く受けとめていただき、また天満区との期限協定を守るためにも早急に建設推進に取り組

んでいただきたいと強く要望いたします。 

 年の瀬も迫り、何かと忙しい時期、議員各位におかれまして御自愛くださいますよう、また

新たな年を迎えますます御活躍を御祈念いたしております。 

 執行機関各位、議員各位の新たな年、幸多きことを祈りつつ、心より御礼を申し上げまして
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閉会の御挨拶とさせていただきます。まことにありがとうございました。 

 町長寺本君。 

○町長（寺本眞一君） 閉会に当たりまして一言御挨拶申し上げます。 

 去る12月７日に開会いたしました第４回定例会におきまして、議員の皆様には本会議並びに

各委員会を通じ慎重なる御審議を賜り、心より感謝を申し上げます。おかげをもちまして平成

28年度補正予算案を初め関係案件を原案どおりそれぞれ御可決賜りましたことを心から厚く御

礼を申し上げます。頂戴いたしました質疑、御意見を十分に生かしつつ、御承認いただいた趣

旨に沿って町政に反映させてまいりたいと考えます。 

 新春早々には恒例の成人式並びに消防出初め式を予定しております。ぜひ御出席を賜ります

ようお願い申し上げます。 

 これから本格的な冬の到来となり、寒さも日に日に増して厳しくなってまいります。議員の

皆さんにおかれましては何かと御多用の年末、どうか風邪などをお引きにならないよう十二分

に御自愛ください。来るべき新春が皆様方にとりまして実り多い年となり、また那智勝浦町に

とりましても平和な１年でありますことを心からお祈り申し上げまして、閉会の御挨拶とさせ

ていただきます。ありがとうございました。 
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